

地本評議委員会及び あいち支部委員会開催



役員選考委員会の開催については、8月22日（水）労働会館事務所で18時30分より行います。

地本委員長…煤本

榮の「光の広場」で午後6時20分から開催されました。全体で500名の参加。前日は39.2度で、この日も37を超す極暑の中、高齢者を中心に老若男女が会場を埋めました。全国一般からは7名の参加でした。次回は9月ですの参加して怒りの声を上げましょう！

（あつた分会 氏家）



**全労連
愛知県
支部委員会開催報告**

発行
2018年
8月21日(火)
NO: 09号
発行責任者
全労連・全国一般労働組合愛知地方本部執行委員長：煤本

8月9日地本評議委員会及び
あいち支部委員会開催報告

当日の代議員数は、地本支部ともに会議開催が成立するなかで、大会代議員の選出基準の提案、規約に関する修正案は前回の修正案を受けての再提案、来期の地本財政（仮予算）の説明と大会议の提案がそれぞれ報告提案があり全会一致で承認されました。

7・19条例改正闘争！

女性センター総会・交流会

■1日目 女性センター総会・交流会

今年も無事に参加する事ができました。

5年前の開催地、前回は震災から2年目の松島。今回は更に5年後の松島。松尾芭蕉で有名な松島の風景は5年前に比べて美しさは戻つてきているよう思いました。松島は地形的に小島が防波堤代わりとなつた為、津波による被害は他の沿岸部に比べると少なかつたとの事でした

が、それでも堤防に後付のコンクリート板を設置し備えているようにも感じました。

今回、愛知からは残念な事に私一人の参加となつてしまいまし

た。今回は2月の東京で行われた幹事会より幹事の皆様のサポートをさせて頂き去年までとは違つた良い経験も出来たと思います。開催側の視点で総会を見ることができ、女性センターを今後も存続させていく為に考えられる課題も少し見えた気がしていま

す。私自身は至らない点ばかりが目立つたり、一緒に歌つたり楽しい交流会を過ごすことが出来ました。その地域の伝統を知る機会もなかなか無いものだと

立ち、反省の連続でした。この経験も今後の色々な所で活かしていきたいです。各地の活動報告では苦しい現状ながらも諦めない姿勢をもつて挑んでいこうとする女性の強さを感じました。

安倍政権が明らかに間違つた方向に進んでいるのだと言う事を

小さな声から大きな声へ変えていく一歩としてここから声を發信して後に大きな力となつて私たちの目標を実現させて行こうと改めて思いました。

宮城一般の皆様のご助力により今回も被災地ツアーや開催して頂く事となり、5年前の被災地ツアード訪れた場所十日大川小学校見学と言う日程を組んで頂きました。

総会後に「時間ほど被災地再訪の為の事前学習会をして頂き被災者の方々の現状を阪神大震災の頃と数値的に比較して説明して頂いたので、如何に復興が遅れているのかがよくわかりました。

持ちになりました。

こう言つた学習会を開いて頂く事でただ再訪するのではなく多くを見て学び愛知に持ち帰り今まで自分が伝えるのだという気

度は自分が伝えるのだといつどうございました。

緒に踊つたり、一緒に歌つたり楽しい交流会を過ごすことが出来ました。その地域の伝統を知る機会もなかなか無いものだと思います。

次号へ続く

全国一般愛知支部
ン分会 藤野民代

女性ユニオ



編集後記

「全国一般愛知」機関紙は今回で9号目となります。今回原稿、写真を提供してくれださつた皆様、ご協力ありがとうございました。

愛知地本執行委員

山田正吾

9月7日（金）
わくわく講座オリエンテーション
9月8日（土）
ナトコ労組定期大会
9月17日（月）
あつた分会定期大会
9月30日（日）
アクリル分会定期大会
愛知共済会ハゼ釣り大会

9月7日（金）

わくわく講座オリエンテーション
ナトコ労組定期大会
あつた分会定期大会
アクリル分会定期大会
愛知共済会ハゼ釣り大会

今後の予定